

Klöber

Neuer Geschäftsführer an Bord

Dienstag, 02.05.2017

Ralf Johow (Foto) verstärkt seit 1. Mai die Geschäftsführung der Klöver GmbH. Der 54-Jährige verantwortet die Bereiche Marketing und Vertrieb des Spezialisten für Bürositzmöbel.

Johow verfügt über eine 25-jährige Erfahrung in der operativen und strategischen Führung von mittelständischen Unternehmen der Einrichtungsbranche, u. a. als Vertriebsleiter der Zumtobel Gruppe und als vertrieblicher Geschäftsführer der Bauwerk AG. „Sein Augenmerk liegt auf der Forcierung des Objektgeschäftes über bewährte Vertriebswege und in Zusammenarbeit mit Architekten. Der Diplomingenieur verfügt zudem über einen großen Erfahrungsschatz im zweistufigen Vertrieb, der ihn prädestiniert, die erfolgreichen Beziehungen von Klöver zum Fachhandel zu stärken und weiter auszubauen“, heißt es seitens des Unternehmens.

Klöber ist Spezialist für Bürositzmöbel mit Premiumanspruch. Das Unternehmen aus Owingen am Bodensee wurde 1935 gegründet, agiert weltweit und beschäftigt 130 Mitarbeiter.

[zum Seitenanfang](#)